Saint-Palais : l'école Etchecopar tisse des liens européens

Lecture 1 min

Accueil · Pyrénées-Atlantiques · Saint-Palais



Enseignantes et élèves grecs et basques réunis à l'école Etchecopar. © Crédit photo : P. E.

Par Philippe Etchegoyen Publié le 01/07/2024 à 19h09.









Courant juin, les élèves de CM1 et de CM2 de l'école Etchecopar ont participé à un programme de correspondance innovant au côté de l'association Par Le Monde. Il s'est découpé en trois phases : découvrir, échanger et imaginer sur les thématiques de l'environnement, la citoyenneté et l'identité.



En prime pour l'école de Saint-Palais, le projet s'est enrichi d'une mobilité d'enseignants financée par le programme Erasmus (échanges en Europe d'étudiants et enseignants) et des partenaires.

SUD OUEST, Publicité

A LIRE AUSSI

Meilleurs Apprentis de France : le basque Baptiste Casaux médaillé d'or régional en tant que carreleur mosaïste

Saint-Palais : Les Anciens cadets du train en réunion nationale

Échanges franco-grecs

Durant trois jours en mai, Delphine Durcos et Myriam Castel ont ainsi rejoint l'école de Préveza en Grèce. Elles ont pu rencontrer les enseignantes grecques et échanger sur leurs pratiques pédagogiques, leur culture et leur quotidien de classe.

En match retour, ce sont les enseignantes grecques qui étaient accueillies à l'école Etchecopar, du 24 au 26 juin. Ce fut l'occasion d'approfondir les liens tissés grâce à cette aventure qui marquera l'histoire de l'école.